

Bakti Sosial Kapolda Sulsel Di Barru Dipadati Ribuan Warga

Muhammad Rizal - BARRU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 27, 2024 - 18:32



Barru – Ribuan warga Kabupaten Barru memadati Lapangan Sumpang Binangae, lokasi Bakti Sosial yang digelar oleh Kapolda Sulawesi Selatan Irjen Pol. Andi Rian R. Djajadi, S.I.K., M.H. bersama Ketua Bhayangkari Daerah Ny. Dewwy Andi Rian .Selasa (27/08/2024).

Sejumlah kegiatan sosial digelar untuk memperingati Hari Bhayangkara ke-78

serta upaya *cooling system* pemilihan kepala daerah tahun 2024.

Didampingi Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K., Kapolda membagikan 2.500 paket sembako kepada warga kurang mampu yang tersebar di 7 kecamatan di Kabupaten Barru.

Selain itu, acara ini juga diisi dengan kegiatan donor darah, di mana masyarakat diajak untuk berpartisipasi dalam menyumbangkan darah guna memenuhi kebutuhan stok darah di rumah sakit. Tim medis dari Polres Barru yang hadir juga menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan gratis kepada warga.

Untuk membantu menstabilkan harga kebutuhan pokok, digelar pasar murah yang menawarkan bahan pangan sehari-hari dengan harga terjangkau. Di samping itu, ada juga bazar UMKM yang memberikan ruang bagi para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah untuk memamerkan produknya.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolda juga memberikan hadiah umrah kepada 10 orang penggali kubur dan pemandi jenazah. Selain itu, bantuan berupa kursi roda dan tongkat diserahkan kepada warga difabel. Tak ketinggalan, bantuan bahan pokok juga disalurkan ke panti asuhan dan pondok tahfidz.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap pengentasan stunting dan gizi buruk, Irjen Pol. Andi Rian juga memberikan bantuan paket bantuan makanan dan multivitamin kepada 150 anak penderita stunting di Kabupaten Barru.

Perwira tinggi yang pernah bertugas sebagai Kapolda Kalimantan Selatan tersebut secara simbolis meresmikan lima unit bedah rumah dan dua unit sumur bor, ruang pelayanan terpadu Tanyia Sudhirajati Polres Barru, serta asrama perwira Polres Barru.

"Kami telah mencanangkan dan menjadi program Polda Sulsel yakni bedah rumah di seluruh polres jajaran, termasuk pembangunan sarana air bersih" tegas Kapolda.